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本报讯 11 月 20 日晚七
时袁在直溪镇通济河集镇段野驻
扎冶了几十年的一条船舶被成功
驳离袁同时河道两侧环境得到全
面整治袁 整条河道面貌焕然一
新袁这正是野三乱冶整治的成果遥

今年来袁 直溪镇以创建国家
卫生镇为契机袁结合河湖野三乱冶
整治袁对全镇河湖乱占尧乱建尧乱
排开展集中整治袁 并将集镇段作
为整治重点遥 9月 13日袁完成通
济河南天街段河道整治袁 整治河
道长 660米尧岸坡 1200米袁河道
两岸视线范围内乱垦乱种等现象
得到全面整治遥 11月中旬开始袁
将环集镇的越河岛作为整治重

点遥 越河岛四周环水袁 北临通济
河袁 南靠越河袁 居民房屋依水而
建遥据不完全统计袁1.93公里的河
道周边袁 乱种乱堆放面积上万平
方米袁私搭乱建多处遥此次整治投
入河道保洁人员 16名尧挖掘机 1
台尧切割机 2台袁计划用一周时间
完成通济河集镇段整治袁 用一个
月时间完成整个越河岛整治遥 村
民陈腊青说袁 整治前有的村民把
垃圾直接倒在河坡袁 并在垃圾堆
上浇筑作临时停车场袁 夏天周边
蚊蝇成群袁 村民听说河道整治都
拍手称快遥村民严冬生说袁整治后
不仅改善了交通袁 还改善了生态
环境袁他呼吁临河居民自觉行动袁

不向河道和岸坡抛弃垃圾遥
直溪镇做到靶向治野乱冶袁精

准护河遥一方面组织河道保洁人
员和挖掘机等设施袁 对越河岛尧
通济河集镇段进行集中整治遥对
临河搭建尧河道停船等袁通过对
群众和船户做思想工作袁确保河
道整治顺利推进遥 同时袁对一时
难以解决的临河建筑等历史遗
留问题袁将会同有关部门加强调
查研究袁拿出有效方案并分阶段
推进遥 另一方面袁对整治后的河
道纳入野四位一体冶长效管护袁将
河道纳入集镇卫生长效管理袁明
确由专职河道保洁队伍进行日
常化保洁遥直溪镇副镇长裴红鑫

表示袁野三乱冶整治不仅疏通了河
道袁 提高了河道防洪保安能力袁
还改善了生态环境袁提高了沿岸
群众生活质量袁并为直溪镇成功
创建国家卫生镇奠定了基础袁下
一步将加强巡查尧 强化长效管
理袁确保整治效果遥

据介绍袁解放初期袁通济河
是重要的通航河道袁 临河均为
建筑和码头袁 中间是一条石板
路贯通东西袁原直溪乡政府尧供
销社等就在河畔袁 来来往往商
贾较多遥 在当时野靠河吃河冶的
年代袁受规划等历史原因影响袁
临河建筑较多袁 两岸乱搭乱建
现象较为普遍遥 沧海桑田袁斗转

星移遥 现在随着集镇建设袁原老
街的影子已不复存在袁 但通济
河依然发挥着行洪尧 通航和生
态涵养功能袁为此袁必须以野三
乱冶整治为契机袁对河道来一次
彻底的野清肠冶和野美容冶遥 有关
部门要加强联系袁 就临河建筑
处置等拿出有效方案袁 以焕发
河道青春活力袁 改善人民生活
环境袁打造优良引商环境遥

蒋建君 严云翔

直溪镇

靶向治“乱” 精准护河

本报讯 11 月 19 至 20
日晚袁区环保局组织环境监察
人员对城区重点管控企业的
大气污染防治情况开展夜间
执法检查遥

执法人员采取突击检查的
方式袁对江苏兴荣美乐铜业有限
公司尧江苏瑞东农药有限公司等
10个重点废气排放企业进行检
查遥 主要检查 2个方面袁一是企
业是否按照区大气办的要求袁落
实秋冬季重污染天气橙色预警

级别的减排限产措施曰二是企业
夜间生产时袁污染防治设施是否
开启并有效运行遥从检查情况来
看袁 各单位均积极响应管控要
求袁落实减排措施袁现场未发现
环境违法行为遥

下一步袁 区环保局将继续
开展检查行动袁重点加大对化
工尧建材等重点行业的巡查力
度袁确保本地污染积累降到最
小袁全力提升区域空气质量遥

郦挺 孙婷

区环保局

突击夜查企业大气污染防治

本报讯 今年以来袁区人社
局进一步打造野433冶就业创业高
质量服务模式袁持续推进和深化
野放管服冶改革袁大力营造和优化
就业创业环境袁用高质量服务推
动高质量发展遥

所谓野433冶就业创业高质量
服务袁即实施野四项目尧三走进尧
三走向冶服务遥 野四项目冶服务指
通过对有效服务尧贴心服务尧高
质量服务尧 品牌化服务的正常
绩效评价和考核袁 让就业创业
民生政策实实在在地在基层落
地生根遥 野三走进冶服务即走进
企业尧走进基层尧走进村组袁送

政策尧送培训尧送技能尧送岗位尧
送服务袁问需于民尧问计于民尧
问效于民袁 有针对性地解决实
际难题袁 建立健全和大力完善
公共就业创业服务体系袁 推动
城乡就业创业融合发展遥 野三走
向冶 服务即走向校园尧 走向社
区尧走向百姓家里袁放大野1+5冶
创新模式尧野回引冶模式尧就业直
通车等品牌效应袁广泛尧深入尧
常态化开展与学校尧社区尧群众
的野零距离冶对接就业创业服务
活动袁 通过政府搭台尧 市场运
营尧各类经济组织参与尧全社会
支持袁 推动跨区域的就业服务

联动袁实行政府部门之间合作尧
校企合作袁 形成城乡就业融合
发展的大格局遥

据区人社局局长王少云介
绍袁我区今年通过完善政策宣传
体系袁用政策推动服务袁打通为
民服务的野第一公里冶曰完善政策
落实体系袁 用项目化的管理袁打
通联系群众的野最后一公里冶曰完
善信息化体系袁用金坛就业野直
通车冶袁 提高为民服务的质量和
效率曰完善组织领导体系袁用行
政手段推动袁保障高质量服务的
惠民举措全面落实遥

汤敖齐 左玲

区人社局

创新模式深化惠民

本报讯 下塘河二尧 三期
贯通工程范围为华阳路至南
环一路袁 改造面积约 230 亩袁
包括绿化尧 道路等工程袁 投
资额约 2000万元袁 目前正在
分段建设中袁 峨眉路至南环
一路段已完成竣工验收遥

改造前原地块坡度较陡袁
没有道路可以通行袁 且河道
为硬质驳岸袁 多被杂草覆盖袁
景观性较差遥 通过设计对现
状进行保护和梳理袁 保留了

原有的香樟林和银杏林遥 为了
设置园路袁 施工方适当削坡并
增设挡墙袁 达到原生态的保护
和修复袁 保证了绿量尧 水面最
大化袁 并在职高围墙段种植了
爬藤月季袁 增加了景观特色遥

此段园路的贯通袁 更好地
将滨湖新城钱资湖风光带与老
城区丹金溧漕河进行串联袁 形
成了主城区环状滨水慢行休闲
体系袁 达到打造生态宜居慢行
城市的目的遥 毛翠 余月霞

区住建委

峨眉路至南环一路竣工验收

2018 年 10 月 18 日 袁
金坛区安全生产监督管理局
执法人员对常州市金坛盘固
塑业有限公司进行执法检查
时发现院 该公司未如实记录
5名新入职人员安全生产教
育和培训情况遥 该行为违反
了 叶中华人民共和国安全生
产法曳 第二十五条第四款院
野生产经营单位应当建立安
全生产教育和培训档案袁 如
实记录安全生产教育和培训
的时间尧 内容尧 参加人员以
及考核结果等情况遥冶 的规
定遥 金坛区安监局依据 叶中
华人民共和国安全生产法曳
第九十四条第四项院 野生产

经营单位有下列行为之一
的袁 责令限期改正袁 可以处
五万元以下的罚款曰 逾期未
改正的袁 责令停产停业整
顿袁 并处五万元以上十万元
以下的罚款袁 对其直接负责
的主管人员和其他直接责任
人员处一万元以上二万元以
下的罚款院 噎噎 渊四冤 未如
实记录安全生产教育和培训
情况的曰 噎噎冶 的规定袁 对
常州市金坛盘固塑业有限公
司进行了立案查处遥 对该公
司作出罚款人民币贰万元
渊预20000冤 的行政处罚遥

金坛区安监局
2018年 11月 23日

常州市金坛盘固塑业有限公司
未如实记录安全生产教育和培训情况案

在忙碌的生活中我们需要
感恩太多人袁身边亲密的家人袁
引领你职场方向的伯乐领导袁
和你朝夕相处的同事袁 在你低
迷时伸出援手的朋友噎噎

11 月 22 日恰逢感恩节遥
感恩节袁虽起源于西方袁但感恩
却常存于每个人心中遥感恩袁不
是漂洋过海来的感恩袁 而是脚
下金坛大地温暖的感动遥 在金
坛的每个角落袁 感恩的画面每
天都在上演遥

在华罗庚公园袁 王奶奶推
着坐在轮椅上的老伴出来晒太
阳袁记者问她最感恩的人是谁袁

王奶奶笑了笑说袁 年轻时都是
老伴照顾自己袁照顾家庭遥她退
休前工作很忙袁 幸亏有老伴照
顾袁才能安心工作遥现在老伴中
风了袁可以换成自己照顾他了遥

孙菲今年刚踏上工作岗
位袁 一些工作还不能很好地处
理袁家又在外地袁经常会感到失
落遥 野那段时间袁自己的情绪很
低落袁 感觉自己做什么都做不
好袁后来多亏了办公室的同事袁
不仅在工作上帮助我袁 还经常
开导我袁做一些家常菜送给我遥
我特别感恩能遇到这么好的同
事们遥 冶

在西方袁 感恩节是仅次于
圣诞节的重要节日遥 在每年的
这一天袁大家敞开心扉袁把感恩
融入礼拜和欢聚之中遥感恩节袁
不仅仅是某一天袁 我们每天都
应该心怀感恩袁 感恩身边默默
为你付出的人遥环卫工人尧出租
车司机尧公交车司机尧交通警察
噎噎感恩他们为这座城市的默
默付出遥 余月霞

感恩节 让我们心怀感恩

近年以来袁我区践行绿水青山就是金山银山的理念袁生态环境得到了极大地提升遥 白鹭被国际
环保界称为大气和水质状况的野检测鸟冶袁有着野环保鸟冶的美誉遥 因为生态环境的改变袁金坛乡村随
处可见白鹭成群遥 李黎 文/摄


